
 

 

Flyer in einfacher Sprache: 

 

Vortrag: 

Autismus-Blick: 

Wie erleben Menschen mit Autismus den Alltag? 

Leben mit Autismus ist anders.  

Die Höhere Fach-Schule für anthroposophische Heil-Pädagogik (HFHS) Dornach 

lädt zu einer Begegnung mit Pascale Karlin ein. Pascale Karlin lebt seit ihrer Kindheit 

mit Autismus. Im Vortrag gibt sie Einblicke in die besondere Art ihrer Wahrnehmung 

und Wahrnehmungs-Verarbeitung.  

Besuchen Sie den Vortrag am Dienstag, den 4. Juni 2024 von 19:15 bis 20:15 Uhr 

und lernen Sie kennen, wie es ist, den Alltag als Mensch mit Autismus zu erleben.  

Nach dem Vortrag besteht Raum für Begegnung und Austausch. 

 

Der Vortrag ist Teil der Nationalen Aktionstage Behindertenrechte 2024 von Zukunft 

Inklusion  [LinkedIn, Facebook].  Mehr Informationen zum Vortrag und weiteren Aktionen 

vom Kanton Solothurn finden Sie auf der Webseite von Zukunft Inklusion. 

 

Wann: Dienstag, 4. Juni 2024   

Zeit: 19.15–20.15 Uhr   

Ort: im Kloster Dornach  

 

freier Eintritt  

 
 

 

https://ch.linkedin.com/in/zukunft-inklusion-4b530623b
https://www.facebook.com/ZukunftInklusion
https://zukunft-inklusion.ch/so/kalender/

